
新北市
110學年度高中職
暨國中小資訊組長
業務聯繫工作坊



2資訊有功獲獎人員影片



“

3

鈞 長 勉 勵
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表 揚
110年度資訊有功人員

▹ 學校組
￭ 北新國小
￭ 成福國小
￭ 重慶國中

▹ 個人組
￭ 正義國小詹博文老師
￭ 五股國中侯偉富老師

▹ 管理維護類
￭ 北新國小羅英財老師
￭ 南山高中唐丕城老師



表揚新北市110年度資訊有功學校

北新國小

成福國小 重慶國中



表揚新北市110年度資訊有功人員
林佳禾老師

呂天齡老師

陳國全老師

蔡佩旻老師

吳瑞福老師

陳淑蓉老師



頒 發 感 謝 狀
109學年度九大分區資訊組長專業社群

七星分區金龍國小劉嘉嘉老師
三重分區仁愛國小賴新田老師
三鶯分區昌福國小呂聰賢老師
文山分區北新國小羅英財老師
板橋分區江翠國中呂天齡老師
淡水分區新興國小曾清碩老師
新莊分區五股國中侯偉富老師
瑞芳分區瑞芳國小郭書軒老師
雙和分區秀山國小劉仕偉老師
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日行千里的寶馬，

若未曾遇到伯樂，

則牛驥同皁，才美不能外顯。

新北的資訊教育，

若缺少各位夥伴的協助，

就如未遇伯樂的千里馬，

再好的計畫也難以推行。

世有伯樂，然後有千里馬，

謝謝九大分區組長，

成為新北教資科的伯樂。



國教輔導團
國小資訊教育輔導小組代表陳癸伶老師
國中科技領域輔導小組代表范梅英老師
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頒 發 感 謝 狀
109學年度九大分區資訊組長專業社群



工作坊流程說明
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教育局教資科
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智慧生活e起來



“
親師生平台

與

新北校園通APP

推廣應用
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中場休息
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上次會議決議執行情形

提案一：校務行政系統的圖書借閱管理，借
還紀錄有誤，提請討論。
▹ 決議：會後請業務科與廠商聯繫處理圖書
借閱模組發生錯誤之情況。

▹ 執行情形：已聯繫廠商處理，目前全國圖
書館模組沒有發生借還紀錄的問題，會再
持續觀察。
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上次會議決議執行情形

提案二：新北校園通APP的推播訊息過多，
有點困擾。另建議家長帳號能看到孩子的服
務學習與幹部服務之紀錄，提請討論。
▹ 決議：有關推播訊息過多，尤其是請假與
研習資訊，未來將再做整體考量評估調整。
另建議家長帳號能查閱到更多有關孩子的
資訊部分，未來亦納入評估。

▹ 執行情形：新北校園通APP現已改版成2.0，
推播訊息過多已調整，並家長帳號可在
「服務學習」查閱到孩子的服務學習時數
之紀錄。
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上次會議決議執行情形

提案三：建議家長帳號審核流程更加嚴謹，
避免遭補習班利用，提請討論。
▹ 決議：家長帳號審核的確應以嚴謹的方式
處理，因本市認證之帳號，包含親師生，
能使用的服務與資源非常多，如校園無線
網路、親師生平台介接的數位學習資源、
查詢子女在校相關紀錄、參與親師生積點
趣活動……等。惟學生與家長的關係，導
師為第一線把關人員，若班級內有個案保
護學生，請導師特別留意勿開啟自動審核
機制。
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上次會議決議執行情形

提案四：公務雲只能用IE瀏覽器，不支援
Edge與Chrome，造成公文處理困擾，提請
討論。
▹ 決議：負責公務雲的單位為本府資訊中心，
將於日後參與市府的資訊業務聯繫會報時
提案。

▹ 執行情形：資訊中心對使用Edge瀏覽器尚
在確認使用方式，後續確認完畢會另行週
知。另因應未來IE瀏覽器不能使用，資訊
中心已規劃新案中。
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上次會議決議執行情形

提案五：CC報修平台，登入後的身分所在學校與
資訊有誤，會收到前所學校的報修信件。8月人事
異動的時候，登入校務行政系統會看到其他學校
資料，提請討論。
▹ 決議：近日CC報修平台已做程式調整更新，
老師提到的BUG已經修復，請前所學校資訊組
長登入CC報修平台即可。有關登入校務行政
系統後發生權限控管問題，請業務科與廠商聯
繫學校確認操作流程，查出弱點以便修補。

▹ 現行情況說明：今年8/1學期轉換後並無接獲
相關情形，將再觀察是否同樣情形發生並進行
處理。
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上次會議決議執行情形

提案六：有關無線網路設備增購，提請討論。
▹ 決議：CISCO AP因華電尚未完成智慧網路監控相

關工程，因此建議採購已經建立完善的智慧網管的
智慧教室DLINK AP，兩款壓測數據相同，均能承
載1080P畫質串流影片，80臺載具同時存取。
AP wav2規格，保固5年(含出廠設定)，一顆定價
8980元。

▹ AP自行增購現行情況說明：
▹ 1、CISCO AP 2802i 因疫情，廠商收到訂單後需六

個月貨才能到台灣。
▹ 2、Dlink及Zyxel提供 wifi 6以上等級設備。單設備

為8980元，設備含配線及安裝，一顆依據智慧教室
案價格為12000
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上次會議決議執行情形

提案七：建議成立全市TG群組，提請討論。
▹ 決議：業務傳達仍以公文為主，LINE、FB、

TG…等為輔。目前透過「九大分區及資教
股群組」、「各分區學校群組」傳達訊息，
在有限的時間與人力情況下做有效的溝通。
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上次會議決議執行情形

提案八：學校校舍重建，新建置的網路設備
能否納管？舊校舍之網路設備移機能否協助？
▹ 決議：新購AP規格需支援SNMP v2以上，
即可納管Siraya智慧管理系統。舊校舍遷
移及擴柱工程搬遷AP及交換器，請學校務
必將相關網通設備遷移工程納入工程契約
內。



“

綜合座談
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